

GB Februar 1988, Seite 16

Hilton Hotel

Herr Generaldirektor Norbert SPICHTINGER vom Istanbul Hilton Hotel wurde zum Vizepräsidenten der Hiltonkette im Mittleren Osten, das ist Türkei, Pakistan und die Länder der Golfregion, bestellt. Mit ihm hat zum ersten Mal ein Österreicher diese verantwortungsvolle Aufgabe übertragen bekommen. Herr Spichtinger, ein hervorragender Manager, ist auch ein Förderer der Caritas der katholischen österreichischen Gemeinde in Istanbul.

Wir gratulieren ganz herzlich zu dieser ehrenvollen Ernennung.

GB Februar 1988, Seite 17

Gedenken

In unserer Gemeinde, der österreichischen Sankt Georgsgemeinde Istanbul, beklagen wir den Heimgang von Herrn Industriekaufmann **Richard von Nikitits**. Er verstarb am 12. Jänner 1988 nach kurzer schwerer Krankheit im österreichischen Sankt Georgsspital.

Die letzten Jahre seines Lebens hatte er eine Heimat im Deutschen Altenheim in der Büyükkiftlik Sokak in Nişantaşı gefunden. Wiederholt sprach er davon, wie glücklich er sei, dort seinen Lebensabend verbringen zu können.

Mit seinen Verwandten in Österreich, Kanada und seinen Geschäftsfreunden sowohl in der Türkei wie in Österreich und Deutschland verband ihn nicht nur geschäftliches Interesse, sondern auch freundschaftliche Begegnung. Bei den Veranstaltungen der Österreicher und auch der Deutschen in Istanbul war er ein gern gesehener Gast und Freund. Die Teilnahme an seinem Begräbnis zeigte seine Beliebtheit.

Wir werden ihm nicht nur ein ehrendes Gedenken bewahren, sondern seiner und seiner verstorbenen Verwandten gerne oft im Gebete gedenken.

GB Mai 1988, Seite 17

Firmung in Sankt Georg

In der Feier der Festmesse zu Ehren unseres heiligen Schutzpatrons, des hl. Georg, spendete unser Bischof, Msgr. Pierre Dubois, zweien unserer Schüler das Sakrament der Firmung. Die Firmlinge sind die beiden Söhne des am Kolleg unterrichtenden Lehrers, Prof. Mag. Peter Toplack. Die Festmesse war von den Mitgliedern unserer Gemeinde und von den Familien der Lehrkörper der beiden Schulen des Österreichischen St. Georgskollegs sehr gut besucht.

GB Oktober 1988, Seite 17

Wir gratulieren Univ. Prof. Hansemann

Dr. Georg Hansemann, der nach seiner Emeritierung an der theologischen Fakultät der Universität Graz von 1975-1978 als Seelsorger an unserer St. Georgs-Kirche für die österreichische Gemeinde in Istanbul tätig war, feierte am 2. Oktober seinen 75. Geburtstag. Gerne denken wir an die drei Jahre seines Priesterwirkens und besonders auch an die freundschaftliche Brüderlichkeit, die er uns schenkte.

Dr. G. Hansemann entfaltete nach seiner Rückkehr nach Österreich eine reiche Tätigkeit in der außerordentlichen Seelsorge durch Vorträge, Predigten, Exerzitienkurse, Einkehrtage.

Aus dem fernen Istanbul senden wir herzliche Segenswünsche für Gesundheit und weiteres Priesterwirken.

Ernest Raidl